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Цветы 
на клумбах

В минувший вторник, 9 июня, работницы за-
водского зелёного хозяйства высадили более ты-
сячи корней цветочной рассады.

Нынешняя весна – ранняя и тёплая, так что кол-
лектив зелёного хозяйства давно подготовил клумбы 
для высадки цветов. Первые клумбы – у фонтана и в 
сквере у проходной, возле памятника Ленину – засея-
ли ещё 20 мая семенами настурции (в прошлом году 
смогли это сделать в первых числах июня). 

Ветеран завода Валентина Ястребкова не первый 
год выращивает для завода цветочную рассаду. В 
этом году она обеспечила зелёное хозяйство бархат-
цами, агератумом и циниями. Они украсят клумбы на 
площади у заводского музея. 

– Забот у нас хватает! – говорит работница зелё-
ного хозяйства Светлана Анчугина. – Помимо посадки 
цветов и ухода за клумбами, мы ежедневно косим тра-
ву на газонах, прибираем территорию предприятия, 
приводим в порядок кустарники – на этой неделе про-
извели формовочную обрезку кустов у фонтана. Дела-
ем всё, чтобы на нашем заводе было чисто и красиво!

Сила России – в её единстве День России – праздник каждого 
из нас. Этот день является символом 

объединения всех граждан страны, 
стремления к её развитию и сохранению 

её целостности. Главная его цель – 
поднять уровень патриотизма среди 

населения и напомнить всем, 
что мы – единый народ.

По-тимуровски!
Серовский механический завод с давних пор 

шефствует над школой 1 «Полифорум». Моло-
дёжная организация нашего предприятия всегда 
поздравляет учащихся с окончанием очередно-
го учебного года, приходит с подарками на День 
знаний. Завод оказывает учебному заведению по-
мощь в проведении ремонтных работ. 

– Нынче почувствовали себя Тимуром и его коман-
дой, – рассказывает председатель заводской молодеж-
ной организации Елена Андреева. – К нам обратилась 
администрация школы с просьбой организовать до-
ставку книг от педагога в школьную библиотеку. Эти 
подписные издания учитель решила подарить учебно-
му заведению. В несколько пеших рейсов мы перенесли 
все книги. А «тимуровскую команду» мне составили 
специалист бюро маркетинга Никита Ахмедзянов, ин-
женер-технолог Андрей Мельчаков (кстати, ребята – 
выпускники школы 1) и техник Софья Петрова. 

Администрация школы обратилась в редакцию 
«Трудовой вахты» с просьбой выразить благодар-
ность молодым механикам за оперативность и посто-
янную готовность оказать всестороннюю помощь. Так 
держать, молодёжь!     

На нашем предприятии трудятся заводчане, для 
которых слова «патриотизм», «Родина», «мир» – 
не пустой звук. С оружием в руках они исполняли 
свой гражданский долг, принимая участие в боевых 
действиях в Афганистане, Чечне, на Северном Кав-
казе. В цехе 45 – Сергей Валентинович Калмыков 
и Олег Семенович Камашев, в цехе 16 – Алексей 
Викторович Буланов и Владимир Александрович 
Березин, в заводоуправлении – Игорь Рудольфо-
вич Матушкин, Дмитрий Владимирович Комаров и 
Станислав Григорьевич Будин, в кузнечно-прессо-
вом – Виктор Валерьевич Тамбовцев, в РСУ – Евге-
ний Петрович Шакурин. 

– День России – это день, когда жители 
страны должны вспомнить о том, что они яв-
ляются гражданами великой многонациональ-
ной страны, где мирно уживаются более 180 
народов, сохраняя свой язык, культуру, тра-
диции, – говорит наладчик контрольно-измери-
тельных приборов и автоматики центральной 
технической лаборатории С.Г.Будин. – Это день 
гордости за страну, в которой все мы живём. 

Праздник неразрывно связан с историей нашего 
государства и нашего народа. С нашими общими 
трудностями и нашими общими победами. Отмечая 
его каждый год, мы можем ощущать, что сделано 
нами вчера, сегодня и что должно быть сделано зав-
тра - для своей семьи, для предприятия, на котором 
работаем, для своего города, для всей страны. 

Россия – великая страна. И сила нашей вели-
кой державы – в её единстве.

Ирина АНДРЕЕВА
Снимок Ларисы ТРЯКИНОЙ

Гордо реет 
флаг России!

В канун знаменательного праздника Дня Рос-
сии на самую вершину заводской центральной 
осветительной вышки был водружен российский 
триколор – силами специалистов технической 
службы, цеха 45 и отдела по связям с обществен-
ностью и быту. 

Таким образом, Серовский механический завод 
принял участие в знаменательной акции Управления 
общественных проектов Администрации Президента 
по приглашению АО «НПК «Техмаш». Организато-
рами предлагалось разместить полотно российского 
флага в необычных общественных местах – например 
окна, балконы, корабли, стоящие в речных и морских 
бухтах, и даже строящиеся объекты за рубежом. У 
нас была выбрана именно вышка, ведь она позволяет 
один из главных символов нашего государства видеть 
издалека и с разных сторон. 

Также наш завод примет участие в проекте «Ве-
ликие песни Великой России». Представлена компо-
зиция «Мой дом – Россия», записанная в исполнении 
и.о. начальника ОСОиБ Сергея Минибаева.
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Проходная 
преобразится

Блиц-опрос

18

заводская реликвия

Май и июнь - традиционно горячая пора 
для  отгрузки готовых заказов.  Доделываем 
и отгружаем как знакомую нам госпродук-
цию, например ДК-71, ДК-98, так и только 
освоенные заказы – ДК-126, первая партия 
которого в скором времени отправится на 
опытные испытания. 

Этот год, в отличие от предыдущих, 
характеризуется большой нагрузкой по го-
сконтрактам с самого своего начала. Под-
готовка к производству была начата еще в 
конце 2019-го. Таким же образом ведется 
работа по загрузке второго полугодия. Уже 
сейчас на стадии подписания находятся 

От первого лица

Выполнение заказов – 
в рамках графика

Практически не-
заметно проле-
тело время для 
наших заводчан. 
Совсем скоро за-
вершится пер-
вое рабочее по-
лугодие. Значит, 
время подводить 
первые итоги. 

многие договоры с внушительным объе-
мом их исполнения во втором полугодии. К 
тому же во второй части года планируется 
освоение еще одной номенклатуры изде-
лий в добавление к уже имеющимся. 

Не так оптимистичны дела с граждан-
ской продукции. Ситуация с пандемией 
коронавируса затормозила многие за-
планированные встречи и налаживание 
контактов. Отложились испытания новых 
видов изделий гражданского назначения 
из-за необходимости соблюдения каранти-
на командировочным сотрудником. Однако 
работа с давними партнерами – «Норни-
кель», «Лукойл», «Бурильные трубы» – 
продолжается в полной мере. 

В первом квартале была отгружена 
большая партия продукции, предназначен-
ная «Норникелю». Цех 14 практически ак-

кордными темпами выдал штанги, которые 
были отправлены точно в срок. Во втором 
квартале ожидает отгрузки партия замков 
ЗЛК-178. Изготавливаем согласно графику 
и отгружаем муфты для «нефтяников».

Перспективное направление сотрудни-
чества в области гражданской продукции 
с предприятиями «Росгеологии» – импор-
тозамещающие трубы со съёмным кер-
ноприемником. Сейчас подготавливается 
конструкторская и технологическая доку-
ментация для их производства. Поскольку 
потребность потенциальных заказчиков в 
данном оборудовании достаточно высокая, 
в будущем мы планируем занять ощутимую 
долю рынка именно этой продукцией с мар-
кой «Серовский механический завод».

Вячеслав ОРЕХОВ,
начальник отдела сбыта

Стиральная доска
Возможно, что у кого-то в семье еще хранит-

ся подобное приспособление для ручной стирки, 
хотя вряд ли. Стиральная доска теперь – музей-
ный экспонат. 

В качестве специального приспособления сти-
ральная доска появилась в начале XIX века — до 
этого стираемое бельё тёрли о камни и другие есте-
ственные поверхности. Первые доски были пол-

ностью деревянными, а в 1833 году была запатен-
тована стиральная доска, представлявшая собой 
деревянную рамку с заключённой в неё ребристой 
металлической поверхностью. В XX веке более до-
рогие разновидности стиральной доски стали де-
латься из особого стекла. 

Сегодня ее заменили стиральные машины. Хотя 
кое-где стиральную доску или специально изготов-
ленный подобный ей предмет используют в каче-
стве музыкального инструмента.

Необходимость в данной ра-
боте возникла в связи с невоз-
можностью ремонта электроо-
борудования станка. 

Универсальный резьбо-
шлифовальный станок 1967 
года выпуска был приобретен 
заводом в 2000 году и счита-
ется одним из самых старых. 
Но пока предприятие не имеет 
возможности заменить устарев-
шее оборудование новым: цена 
вопроса – миллионы рублей. 
Поэтому было принято реше-
ние изменить систему управле-
ния станка, чтобы можно было 
его запустить в работу. Данный 
резьбошлифовальный станок 
используется для изготовления 
мерительного инструмента, ко-
торый, если его закупать у сто-
ронних организаций, обойдется 
заводу весьма недешево. 

Проблемы начались пару 
лет назад. Из-за длительной 
эксплуатации станок стал ра-
ботать с перебоями, всё чаще 
выходил из строя, а потом и со-
всем встал. 

– Начальник цеха 45 Станис-
лав Новиков обратился в техни-
ческую службу с просьбой о по-
мощи коллектива центральной 
технической лаборатории в мо-
дернизации станка, – рассказы-
вает заместитель главного ин-

Производство

Станок вернули к жизни
В цехе 45 модернизирова-
ли старый универсальный 
резьбошлифовальный ста-
нок. Это позволило запу-
стить в эксплуатацию обо-
рудование, необходимое 
для изготовления важно-
го инструмента, который 
обеспечит выполнение за-
казов. Работа была уни-
кальная и заключалась в 
переводе устаревшей си-
стемы управления стан-
ком на современную.

женера завода по техническим 
вопросам Александр Тоотс. – 
Было принято решение о пере-
оборудовании системы управ-
ления вращения шпинделем на 
более новые электронные бло-
ки. В настоящее время станок 
после модернизации отлажен и 
стабильно работает.

Александр Паульевич под-
черкивает, что работа эта доста-
точно уникальная и непростая и 
провести ее мог только самый 
опытный и высококлассный 
специалист – Александр Ива-
нович Архинос, ведущий инже-
нер-электроник центральной 
технической лаборатории тех-
службы. Сложность состояла в 
том, что устаревшую морально 
и физически систему управле-
ния станком необходимо было 
заменить современной. Нужно 
было всё точно рассчитать, в 
первую очередь – как новый 
электронный блок управления 
будет работать в связке со ста-
рыми механизмами и узлами. 

– Работа была выполнена 
на отлично! – отметил Алек-
сандр Тоотс. – Благодаря данно-
му усовершенствованию ста-
нок теперь функционирует, и 
у цехов не будет создаваться 
дефицита в дорогостоящем 
инструменте, что, в свою оче-

редь, способствует выполне-
нию поставленных перед кол-
лективом механиков задач по 
выпуску заказов. 

– Станок, конечно, работает, 
но проблемы не решены, – взды-
хает начальник резьбозаточного 
участка цеха 45 Наталья Майко-
ва. – Оборудование старое, и 
дело не только в том, насколь-
ко стабильно оно работает. 
Станок размеры не держит, 
бывает, по нескольку раз в сме-
ну приходится настраивать на 
нужные калибры. 

Мы поднимали вопрос о ре-
шении этой проблемы, и завод-
ская комиссия у нас несколь-
ко раз бывала. Модернизация 
здесь не поможет, нам нужны 
новые станки, на старых нам 
очень сложно «поймать» ми-
кронные допуски. Очень наде-
емся на реконструкцию нашего 
цеха, которая предусматрива-
ет замену станочного парка.

Шлифовщик Евгений Маль-
ков работает на этом участке 
десять лет, обслуживает три 
резьбошлифовальных станка 
и тоже отмечает сложности при 
работе на них: 

– Очень долго идет на-
стройка станка, сложно по-
пасть в шаг, настроить углы. 
Если настроил угол, уходит 

шаг, и наоборот - настроил 
шаг, начинают уходить» углы. 
Приходится очень много рабо-
ты провести, чтобы всё нала-
дить, но и потом нет гаран-
тии, что в процессе работы 
размеры не уйдут. Счет – на 
микроны, настолько всё точ-
но, что бывает, только слегка 
«погладишь» настройку, а раз-
мер может уйти существенно.   

Александр Тоотс говорит, 
что, действительно, станок ста-
рый: адекватный срок эксплу-
атации подобного оборудова-
ния считается 15-20 лет. Таких 
станков на заводе немало, и 
чтобы их заменить, требуются 
огромные финансовые вложе-
ния. Пока такой возможности у 
предприятия нет. Поэтому про-
веденная модернизация в су-
ществующих условиях – весьма 
важная работа, без которой ста-
нок невозможно было эксплуа-
тировать.

– Обязательно укажите не-
посредственный вклад в это 
дело Александра Ивановича Ар-
хиноса, – попросил Александр 
Паульевич. – Для нашего заво-
да такие специалисты – боль-
шая ценность. Только такого 
уровня специалист мог выпол-
нить неординарную задачу, со-
вместив старое оборудование 
с современным электронным 
блоком. 

– Можно ли назвать эконо-
мический эффект, который 
завод получит от данной мо-
дернизации?

– В цифрах его сложно про-
считать. Важно понимать, 
что простои данного обору-
дования для изготовления ин-
струмента влекут за собой 
колоссальные затраты при 
приобретении инструмента у 
сторонних организаций. Даже 
без одного резьбошлифоваль-
ного станка цех 45 не сможет 
в полном объеме обеспечить 
инструментом завод, что мо-
жет отразиться на выполне-
ние госзаказа. 

Ольга МЕЛЬНИК
Снимок автора

Александр БОЕВ, замести-
тель начальника транс-
портно-заготовительного 
цеха:

– Для меня этот празд-
ник не сравнится по значимо-

сти с другими. День Победы, День 
защитника Отечества, День ВМФ – вот 
праздники для меня, а 12 июня – просто 
очередной выходной.

Василий КУЗЬМИН, заме-
ститель начальника тех-
нологической службы:

– Как любой патриот 
своей страны, я, конечно, 

знаком с этим праздником. 
Недаром его еще часто называют Днем 
независимости России. Однако, на мой 
взгляд, этому празднику не хватает ши-
рокой «рекламной кампании». Напри-
мер, многие из нас знают из фильмов 
про дату празднования Дня независи-
мости в США. Хотелось бы, чтобы и 
День независимости России знали во 
всем мире.

Екатерина ЖУРАВЛЁВА, кон-
тролер отдела техниче-
ского контроля цеха 1:

– В прошлом году в 
честь Дня России на площа-

ди у кинотеатра «Родина» был 
организован замечательный концерт. Мы 
там гуляли, фотографировались с фла-
гом. Жаль, что в этом году празднования 
не будет, но дополнительный выходной - 
тоже хорошо.

Филипп АЛЬТ, токарь-прак-
тикант цеха 45:

– Наверно, такой празд-
ник нам в стране нужен. Я 

не скажу, что во время учеб-
ных лекций его как-то особо 

выделяют среди списка других истори-
ческих дат. Мы знаем, что в этот день 
подписали Декларацию независимости 
России, тем самым фактически распал-
ся СССР. Праздник это или нет, но дата 
значимая и достойная, чтобы ее выде-
лять и знать.

Екатерина ШАМРИЛО, кон-
тролер отдела техниче-
ского контроля цеха 9:

– Этот праздник не 
так популярен, как напри-

мер, День примирения и со-
гласия. И, я считаю, совершенно не 
заслуженно. Замечательная погода, 
триколоры на каждом шагу, гуляния... 
Да и просто еще один день провести 
с близкими – это очень хороший повод 
для праздника!

Подготовила 
Марина БАЛАГУРА

У России – 
свой праздник

12 июня наша страна празднует 
День России (до 2002 года - День 
принятия Декларации о государ-
ственном суверенитете РСФСР). 
Выходным этот день являет-
ся уже достаточно давно – с 1991 
года, хотя не все об этом знают. 
Мы спросили у заводчан: чем 
важен для них День России?

лет наша 
страна 
празднует 
ежегодно 
День России 
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Сразу после службы в ар-
мии в 1972 году молодой Алек-
сандр поступил пресовщиком 
в цех 2 на прессовый участок, 
затем был слесарем-сборщи-
ком бурового инструмента. А 
затем на долгие годы основ-
ным местом его работы стал 
участок товаров народного по-
требления, который изначаль-
но был создан как раз в быв-
шем втором цехе. Мастером 
участка был опытный Юрий 
Михайлович Горюнов, который 
стал замечательным настав-
ником для молодого механика. 

Как известно, при произ-
водстве товаров народного 
потребления использовалось 
много деталей из пластмас-
сы, которые изготавливали 
на литьевых машинах. Алек-
сандр Перескоков на этой опе-
рации и трудился.

Он еще помнит времена, 
когда участок литья распола-
гался возле легкового бокса 
и относился к современному 
цеху 45. Позднее он получил 
постоянную прописку в цехе 9, 
который специально и строи-
ли для производства товаров 
народного потребления. Алек-
сандр Александрович трудил-

дата в истории завода

14 июня 1993 г.

Вопрос «Трудовой вахте»

Твои люди, завод!

ся на этом участке до самой 
его ликвидации.

За годы своей работы он 
основательно изучил процесс 
литья, довел его до совершен-
ства. Несмотря на вредные и 
тяжелые условия труда, Пере-
скоков к своему делу относил-
ся не просто ответственно и 
добросовестно, а с любовью.

После ликвидации произ-
водства светильников на заво-
де Александр Александрович 
решил еще послужить родно-
му предприятию. Он перешёл 
в транспортный цех грузчиком, 
где и выполняет свои обязан-
ности до сих пор, несмотря на 
солидный стаж работы.

К сожалению, пандемия ко-
ронавируса вносит корректи-
вы в трудовую деятельность, 
и свой юбилей Перескоков 
встречает на режиме самои-
золяции. Остается надеяться, 
что в скором времени все вер-
нется на круги своя, так как в 
цехе его очень ждут.

Начальник погрузочно-раз-
грузочного участка Любовь 
Сурикова:

– Александр Александро-
вич – один из опытнейших ра-
ботников нашего цеха, очень 

Александра Александрови-
ча Перескокова на Серов-
ском механическом знаю 
многие, ведь его трудовой 
стаж на предприятии при-
ближается к 50 годам. 

ответственный и неравно-
душный. Он всегда знает, 
как выполнить задание оп-
тимальным образом, может 
работать на любой позиции. 
Перескоков всё знает и всё 
умеет. Он вообще человек, на 
которого, без сомнения, мож-
но положиться во всем.

А пока Александр Алек-
сандрович проводит время с 
супругой на свежем воздухе 
дачного участка. Там, поми-
мо традиционных посадок 
овощных культур, пара много 
времени уделяет цветам. На-
дежда Григорьевна – главный 
вдохновитель и энтузиаст 
цветочных дизайнов, а муж 
с удовольствием помогает, 
вкладывая свою физическую 
силу в оформление цветочных 
композиций.

К слову, Надежда Григо-
рьевна и сама много лет отда-
ла работе на Серовском меха-
ническом заводе:

– На завод я пришла вслед 
за супругом, отработав до 
этого в другой отрасли со-
лидный срок. Конечно, мы 
всегда с мужем обсуждали и 
продолжаем обсуждать за-
водские дела. После работы 

он по-прежнему рассказыва-
ет, как прошел рабочий день, 
с какими ситуациями при-
шлось столкнуться. 

Помимо этого, мы под-
держиваем связь и с руко-
водством цеха. Любовь Пе-
тровна Сурикова и Александр 
Геннадьевич Дряблов всегда 
помогут и подскажут, если 
есть необходимость. И во-
обще среди наших знакомых 
большое количество завод-
чан. Серовский механический 
славится сплоченностью 
своего коллектива. Даже на 
заслуженном отдыхе никто 
из механиков не чувствует 
себя забытым. Конечно, в 
этом большая заслуга руко-
водства предприятия, кото-
рое делает всё возможное 
для единения коллектива.

Марина БАЛАГУРА

В Серове произошёл прорыв 
дамбы Киселевского водохра-
нилища, в результате которо-
го  Серовский механический 
завод понёс убытков на 876 

миллионов рублей, пострадали 
136 семей заводчан, многие 

остались без крова.

Когда откроются
загородные лагеря? 

В «Трудовой вахте» была 
опубликована подробная инфор-
мация об организации предсто-
ящего летнего отдыха в го-
родских и загородных лагерях с 
указанием дат заездов. Первая 

смена должна состояться через не-
сколько дней. Хотелось бы знать, не 
изменилась ли ситуация?».

Альбина Стрельникова.
Как сообщила главный специалист 

по организации и проведению оздорови-
тельной кампании Управления образова-
ния Серовского городского округа Татья-
на Рожкова, сейчас нельзя сказать о том, 
что запланированные на 15 и 16 июня за-
езды в загородные лагеря состоятся: 

– Оздоровительные лагеря будут от-
крыты после принятия решения област-
ным штабом по борьбе с распростране-
нием новой коронавирусной инфекции 
(COVID-19) с учетом сложившейся эпиде-
миологической ситуации в регионе – не 
ранее третьего этапа возобновления де-
ятельности. Вчера губернатор объявил, 
что мы перешли в первый этап. Это реко-
мендации Федеральной службы по над-
зору в сфере защиты прав потребителей 
и благополучия человека, главного госу-
дарственного санитарного врача России 
от 25 мая 2020 года. Методические ре-
комендации для нас обязательны. В на-
стоящее время мы ждем решения реги-
онального штаба. Все загородные лагеря 
к приему детей готовы, в соответствии с 
существующими сегодня требованиями.

О налоговых льготах 
нужно заявить

«Год назад я вышла на пен-
сию. Знаю, что мне положена 
льгота в уплате налога на квар-
тиру. Но мне, когда уже была 
на пенсии, пришла квитанция с 
начислением налога. Я, конечно, 

его уплатила и сейчас жду – пришлют 
ли мне платёжку на этот год».

Инна Мальцева. 
Межрайонная ИФНС России № 26 

по Свердловской области информирует, 
что в 2020 году собственникам объектов 
недвижимости, земельных участков, а 
также транспортных средств предсто-
ит уплата имущественных налогов за 
2019 год. Граждане, у которых право на 
получение налоговой льготы в отноше-
нии налогооблагаемого недвижимого 
имущества или транспортных средств 
впервые возникло в 2019 году, могут 
заявить об этом в любой налоговый ор-
ган. Чтобы льготу учли при исчислении 
имущественных налогов за 2019 год, 
подать соответствующее заявление не-
обходимо в ближайшее время.

Налоговая служба рекомендует граж-
данам, имеющим право на налоговые 
льготы по имущественным налогам, для 
защиты собственного здоровья, здоровья 
окружающих и профилактики распро-
странения коронавирусной инфекции от-
ложить в ближайшее время личное посе-
щение налоговой инспекции. Направить 
заявление на льготу по имущественным 
налогам, не выходя из дома, можно через 
электронный сервис «Личный кабинет на-
логоплательщика для физических лиц», 
размещенный на сайте ФНС России. 

Подготовила Ольга МЕЛЬНИК

Полгода – с «короной»
10 июня – 182-й день с момента обна-

ружения коронавируса в китайском городе 
Ухань и 92-й – с объявления пандемии Все-
мирной организацией здравоохранения. В 
мире зарегистрировано свыше 7,3 милли-
она заразившихся, из них половина выздо-
ровели, умерли более 413 тысяч человек. 
На первом месте по количеству случаев 
заболевания – США (свыше 2 миллионов 
зараженных), на втором – Бразилия (742 
тысячи человек), замыкает тройку Россия 
(493 тысячи инфицированных).

В Свердловской области на 10 июня 
зарегистрировано 8194 случаев зараже-
ния COVID-19. Состояние 79 госпитализи-
рованных оценивается как тяжелое, 71 из 
них находятся в реанимационно-анесте-
зиологических отделениях, в том числе 
35 – на аппаратах ИВЛ. Число пациентов 
в состоянии средней тяжести, госпитали-
зированных в екатеринбургскую больни-
цу №40 и лечебные учреждения других 
муниципалитетов, – 642. Остальные – в 
удовлетворительном состоянии. Выпи-
сано 147 человек. Всего уральские вра-
чи вылечили 3642 пациента. Умерли 48 
свердловчан.

Как обстановка в Серове?
На карте распространения корона-

вируса (сайт областного Роспотребнад-
зора) отмечено 83 случая, включая два 
в поселке Красноярка. По информации 
оперативного штаба г.Серова от 10 июня, 
на территории округа сохраняется благо-
получная ситуация по заболеваемости 
COVID-19. Под медицинским наблюде-
нием (в изоляции по месту жительства) 
находятся 272 человека контактных c 

Коронавирус

Жизнь по новым правилам

Сovid-19. В инфекционное отделение 
Серовской городской больницы госпи-
тализированы 24 пациента с подтверж-
денным диагнозом Сovid-19. В палатах 
медицинского наблюдения, созданных на 
базе муниципального гостиничного ком-
плекса «Надеждинский», находятся 18 
пациентов с бессимптомным COVID-19. 
Серовчане с подтверждённым диагнозом 
COVID-19 также маршрутизируются в ин-
фекционные больницы Карпинска, Ниж-
него Тагила, Екатеринбурга. 

Первое снятие ограничений
Своим указом от 8 июня губернатор 

Свердловской области Евгений Куйва-
шев снял часть ограничений, введен-
ных из-за пандемии. В регионе смогут 
возобновить работу магазины с отдель-
ным входом площадью до 400 кв. м., где 
предельное число посетителей должно 
рассчитываться исходя из нормы 4 кв.м. 
на одного человека (это касается и иных 
организаций, деятельность которых не 
ограничена). При этом возобновить ра-
боту могут только организации, которые 
обеспечат безопасность как сотрудников, 
так и покупателей. В магазине не должно 
быть скоплений народа, необходимо со-
блюдать масочный режим, пользоваться 
антисептиками и регулярно дезинфици-
ровать помещения.

Для остальных сфер (кроме тех, кому 
было разрешено работать ранее) про-
должают действовать ограничительные 
меры. Указ об их продлении подписан на 
срок до 15 июня. Еще через неделю, в за-
висимости от динамики заболеваемости, 
губернатором будут приниматься реше-
ния о дополнительных послаблениях или 
о продлении ограничений.

Сохранен повсеместный масочный 
режим и социальное дистанцирование.  
Режим самоизоляции действует до 15 
июня только для жителей старше 65 лет 
и лиц с хроническими заболеваниями.  
Сняты ограничения на работу санатори-
ев-профилакториев, имеющих лицензию 
на медицинскую деятельность.

В заключении хочется отметить, что 
мнений по поводу коронавируса очень 
много. Одни уверены, что его нет, дру-
гие считают, что он не страшнее ОРЗ, 
третьи верят медикам и соблюдают все 
рекомендации, четвертые – не верят, но 
защищают себя от вируса. Но поскольку 
мы живём в обществе, среди людей, мы 
обязаны выполнять рекомендации, ко-
торые нам предписывают компетентные 
органы, чтобы позаботиться не только о 
своём здоровье, но и окружающих.

Ольга МЕЛЬНИК
Снимок Ларисы ТРЯКИНОЙ

Для нас уже привычными стали люди в защитных масках в магазинах, 
аптеках и даже на улице. В цехах завода – работники в масках швейно-
го цеха, который, кстати, очень оперативно перестроился на их производ-
ство, когда образовался страшный дефицит этих защитных средств. Как 
знать – может, мы уже не вернемся к нашей обычной жизни, и маски с 
перчатками станут нашими обязательными атрибутами?

Полвека с заводским
коллективом
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Счастливчик июня

ЗАБЕРИ МЕНЯ

Ñ äí¸ì ðîæäåíèÿ!

Ñ äí¸ì ðîæäåíèÿ!

Ïîçäðàâëÿåì!

Уважаемые
Дмитрий Георгиевич ШИМЧЕНКО,

Григорий Юрьевич ШЛЫК!

Уважаемая
Галина Григорьевна РУСИНОВА!

Около 70 лет минуло с тех пор, 
как я с Верой Кирилловной Ле-
комцевой – редактором от Бога, 
уважаемым всеми человеком – 
пришла работать в газету механи-
ческого завода. А произошло это, 
можно сказать, по нелепой слу-
чайности. 

Лекомцеву сняли с должности 
редактора городской газеты из-за 
типографской опечатки, получив-
шей политический окрас, в одном 
из номеров. Я в то время была в 
«Серовском рабочем» корректо-
ром, отвечала за отсутствие орфо-
графических ошибок в текстах и 
сильно переживала по этому пово-
ду. Веру Кирилловну горком партии 
направил редактором в многоти-
ражку серовских механиков, а она 
пригласила меня туда литератур-
ным сотрудником. 

Нашим рабочим местом была 
небольшая комнатка. Сидели за 
одним столом. Каждый трудовой 
день Веры Кирилловны начинал-
ся с папиросы «Казбек». Пачка 
этих папирос всегда была у неё 
на столе. Я собирала материал в 
цехах, писала заметки, научилась 
макетировать газету. Лекомцева 
строго контролировала меня, под-
сказывала, если что не так. Теперь 
то время кажется в диковинку, 
особенно что касается выпуска га-

зеты: линотипы, строкомеры, кли-
ше... Строкомер, подаренный тог-
да Верой Кирилловной, и сейчас 
хранится у меня.

Семьи своей у неё не было. 
Всю себя она отдавала хлопотли-
вой и ответственной газетной рабо-
те. Помню, что очень заботилась о 
своём племяннике Борисе, кото-
рый вырос, выучился и стал специ-
алистом завода ферросплавов, а 
потом и его директором.

В «Трудовой вахте» я прора-
ботала немного, меньше года. 
Вернулась в городскую газету, 
где через некоторое время ста-
ла заведующей отделом писем. 
Но тот период в заводской газе-
те стал для меня судьбоносным, 
надолго определяющим выбор 
профессии.

Веру Кирилловну я всегда вспо-
минаю с большой благодарностью. 
Считаю, что это она дала мне пу-
тевку в жизнь. Научила разбирать-
ся в людях, преодолевать трудно-
сти, понимать важность работы 
газетчика. 

Из Серова я уехала по семей-
ным обстоятельствам в город Реж. 
Сейчас живу в Верхнем Тагиле. 
Мне 87 лет, я труженик тыла. Мой 
газетный стаж составляет больше 
30 лет.  

Антонина ОШУРКОВА

Моя «Трудовая вахта»

Важно, кто с тобой рядом
У «Трудовой вахты» юбилейный год.
Поздравляю её сотрудников и, конечно же,
читателей, без которых нет газеты, с весомой 
датой выхода её номеров. А также
учредителей, понимающих роль печатного
издания в достижении предприятием
поставленных целей, в объединении
трудового коллектива.

1970 г. Сотрудники редакции газеты «Се-
ровский рабочий» – ответственный секре-

тарь Б.И.Черезов, корреспондент промыш-
ленного отдела В.В.Карьков и заведующая 

отделом писем А.М.Ошуркова.

Мы Вам желаем в день рожденья
Невероятного везенья,
Любви, здоровья и успеха,
Улыбок, искреннего смеха,
Веселья, счастья без предела
И бодрости души и тела!
Заботы близких, уваженья
И всех желаний исполненья!
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В большинстве случаев вина 
за возникновение лесных по-
жаров лежит исключительно на 
человеке. Несмотря на все пред-
упреждения, сухая трава поджи-
гается умышленно,  из шалости 
или по невнимательности. При 
наличии сильного ветра и сухой 
жаркой погоды огонь быстро 
выходит из-под контроля, пере-
кидывается на кустарники, дере-
вья, начинает угрожать жилым 
постройкам. 

Среди прочих причин возник-
новения лесных пожаров можно 
назвать непотушенный костер, 
сжигание мусора, замыкание на 
линии электропередач и само-
возгорание торфяников.

В летний период большинство 
людей отправляются на дачные 
и садовые участки.  Как предот-
вратить возникновение лесных  
пожаров? Для этого необходимо 
соблюдать ряд правил:

– НЕ сжигайте прошлогоднюю 
траву;

– НЕ бросайте на землю го-
рящие спички, окурки, не вытря-
хивайте горячую золу  из мангала;

– НЕ оставляйте промаслен-
ные или пропитанные горючими 
материалами бумагу и ветошь;

– НЕ разводите костры в хвой-

ных молодняках, на гарях, в сухо-
стоях, местах рубок, под кронами 
деревьев.

При возникновении или об-
наружении лесного пожара не-
медленно  сообщите в пожарную 
службу по телефонам 101 или 
112. Если возгорание небольшое 
и не угрожает вашей жизни и здо-
ровью, нужно предпринять все 
меры к тушению огня. Пламя сле-
дует заливать водой, забрасывать 
землей, попытаться сбить сырыми 
ветками лиственных деревьев. 

Начиная с 2018 года, при 
участии международной непра-
вительственной некоммерческой 
организации «Совет Гринпис» в 
большинстве регионов России 
проводится масштабная инфор-
мационная кампания «Останови 
огонь!». Её цель: предупреждать 
лесные пожары, сохранить леса 
для будущих поколений. 

Уважаемые жители Серовско-
го городского округа! Соблюдайте  
правила пожарной безопасности в 
весенне-летний период.  Таким об-
разом, своими правильными дей-
ствиями мы внесём свой вклад в 
сохранение природы!

Валентина ЯКИМОВА,
руководитель курсов УМЦ 

ГОЧС г. Серова

ГО и ЧСРеклама и объявления

Останови огонь!
Снежный покров сошел, обнажив сухую прошлогоднюю
траву.  В этот период и начинается пожароопасный сезон. 

Пусть будет всё, что в жизни нужно,
Чем жизнь бывает хороша:
Любовь, здоровье, верность, дружба
И вечно юная душа.
Примите наши поздравленья,
Частицу нашего тепла.
Желаем крепкого здоровья,
Уюта, счастья и добра!
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Для желающих похудеть!
Продается эллиптический тренажер.

В хорошем состоянии. 
Подробности по телефону:
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